Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 70 m2
Référence 84386419
Prix 299 000 €

Le Cannet
Appartement a vendre (06110)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Ne ratez pas I'occasion de visiter ce magnifique 3 piéces d'environ 70m2 a vendre,
entierement rénové, offrant une vue imprenable sur la mer et une exposition plein
Sud. Il est idéalement situé au septieme et dernier étage d'une résidence sécurisée
avec piscine et ascenseur.Ce bien se compose d'une vaste entrée menant a une
cuisine individuelle spacieuse avec un grand cellier. Le couloir conduit a un
charmant séjour d'environ 20m2 qui donne acces a une terrasse ensoleillée de
8m2 offrant une vue sublime sur la mer.Les deux belles chambres avec placards

intégrés offrent une vue dégagée sur les ...

Don't miss this opportunity to visit this magnificent, fully-renovated 2 bedroom
apartment (approx. 70m2) for sale, with open sea views and south-facing
exposure. It is ideally located on the seventh and top floor of a secure residence
with swimming pool and lift. The property comprises a large entrance hall leading to
a spacious individual kitchen with a large pantry. The hallway leads to a charming
living room of around 20m2 which opens onto a sunny terrace of 8m2 offering
sublime sea views.The two beautiful bedrooms with built-in wardrobes offer open

views of the hills. There is also an ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS
473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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